
Licitará Ifetel el 68 de polémica banda de 2 5 Ghz
En este año el Instituto Federal de Telecomunicaciones líete licitará el 68 por ciento de la polémi
ca banda de 2 5 Gigahertz para servicios de internet de
banda ancha móvil por lo que en los próximos me
ses el regulador definirá el esquema de licitación ya sea
por bloques regionales de espectro o un bloque nacio
nal de dicha frecuencia dijo Alejandro Navarrete ti
tular de la Unidad de Espectro Radioeléctrico del Ifetel

El funcionario explicó que en este año se pondrán
a disposición del mercado los 130 Mhz de espectro
radioeléctrico que recuperó el gobierno como resul
tado de un acuerdo logrado con MVS y otras empre
sas que tienen concesiones en dicha banda Aún no

está definido el esquema de licitación con respecto
a si se licitarán bloques regionales o de alguna otra for
ma Lo importante es anunciar esto con anticipación
para que la industria pueda hacer planes de corto y lar
go plazo en sus inversiones detalló Navarrete en
reunión con medios

Explicó que la frecuencia de2 5Ghzesuna banda
de capacidad y no de cobertura por lo que sus costos de
despliegue son más elevados encomparación con otras
frecuencias En esta banda se requiere de más radioba
ses o antenas esto quiere decir que el costo de implemen
tadón de infraestructura es mayor que el de la banda de
700Megahertz destacó Adrián Arias
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